



Acto de Sheinbaum en la Arena México, fue denunciado ante el INE: Máynez

El evento masivo organizado este jueves 9 de noviembre por el partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), en la Arena México, ubicada en el Centro Histórico de la Ciudad de México, representa un nuevo acto anticipado de precampaña y campaña de la denominada coordinadora de ese partido, Claudia Sheinbaum, por lo que ya fue denunciado ante la autoridad electoral, informó el coordinador de la bancada del Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez.

El congresista dio a conocer el recurso presentado este viernes 10 de noviembre ante el Instituto Nacional Electoral (INE).

<https://bit.ly/47u5dWO>